

JAHRESBERICHT



des gemeinnützigen Vereins „Kinder ohne Hunger“ e.V.

München, November 2019

Liebe Freunde und Unterstützer von „Kinder ohne Hunger“,

nach der Wiesn geht es rasant auf das Jahresende zu. Wir möchten die Chance ergreifen, uns bei Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung zu bedanken und gleichzeitig berichten, denn Vieles ist in 2019 passiert.

Auch im zwölften Jahr von „Kinder ohne Hunger“ e.V. konnten wieder tolle neue Projekte gestartet, sowie bestehende fortgeführt werden.

Neue langfristige Projekte: In der **Mittelschule Moosach** gibt es täglich ab 7 Uhr ein Frühstücksangebot, das bisher von 40 Kindern angenommen und im neuen Schuljahr erweitert wird.

In der **Erich-Kästner Realschule München** wird 45 Kindern seit September ein vollwertiges Mittagessen finanziert, welches diese sich sonst nicht leisten könnten.

Dies ist möglich durch treue und langjährige Unterstützer, aber auch einmalige Spenden und tolle Aktionen. Hier kleine Auswahl, die zeigt, mit wieviel Fantasie hier gearbeitet wurde:

- Neueröffnung **Cafè Kreuzkamm in der Maffeistraße**: Bei der Einführung einer neuen Kaffeesorte, klingelte jeder Kaffee auch für uns in der Kasse.
- Lebensmittelspenden: Der **St. Ansgar Kindergarten, Pullach** und der **St. Achaz Kindergarten, München** haben Aktionen gestartet und Lebensmittel gesammelt, die wir gerne an unsere Projekte weitergeleitet haben.
- Unser langjähriger Freund und Unterstützer **Rolf Dienst** feierte seinen Geburtstag mit 100 Kindern aus unseren Einrichtungen und hat diese in den Zirkus Krone eingeladen. Ein toller Ausflug mit glänzenden Kinderaugen, der in Erinnerung bleibt.
- Kassensturz bei **Edeka in Trudering**: **Dr. Wolfgang Stefinger, MdB**, saß eine Stunde für uns an der Kasse. Der Umsatz wurde zu 100% vom **Edeka Sanetra** an uns gespendet.

• Zahlreiche weitere private Spender und Spenderinnen, die bei ihrem Geburtstag, ihrer Ver-nissage, dem jährlichen Sport-Turnier, dem Tag der offenen Tür oder ihrer sonstigen Veranstal-tung auf Geschenke verzichtet und eine unserer Spendenboxen aufgestellt haben.

Das Thema gesundes Essen ist auch in der Politik angekommen. **Dr. Stefinger** hat sich auch persönlich vor Ort in der **Mittelschule an der Führichstraße** überzeugt, wie wichtig ein ge-sundes Mittagessen für Kinder und Jugendliche besonders an langen Schultagen ist.

Wie auch in den letzten Jahren werden wir, das „Kinder ohne Hunger“ Team, mit einigen treuen Helfern einen Christbaumverkauf „stemmen“. Bestimmt ist auch Ihr Weihnachtsbaum dabei! Besuchen Sie uns vom **12. - 14. Dezember** in Pullach auf dem Parkplatz der **Fa. Linde** (genaue Zeiten und Informationen demnächst auf der Website/Facebook).

Und noch eine Ankündigung, die Sie sich unbedingt jetzt schon in den Kalender eintragen sollten: Für den **24. April 2020** organisieren wir eine großartige Spendengala mit tollem Pro-gramm im **Deutschen Theater, München**. Wir freuen uns sehr, Sie dort (wieder) zu sehen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen gesunden und glücklichen Jahresendspurt.

Ihr „Kinder ohne Hunger“ Team

mit Nori Stöckert, Dr. Sybille Bayerl, Sybille Hohnhaus,
Christiane Pfennig, Claudia Schädler, Lily Stülpner und Julia Erb!

Kinder ohne Hunger e.V.

St. Emmeram 53, 81925 München

Vorstand:

Nori Stoeckert, Dr. Sybille Bayerl
Sybille Hohnhaus

Spendenkonto:

Postbank München
IBAN DE24 7001 0080 0808 001806 BIC PBNKDEFF

www.kinder-ohne-hunger.org
info@kinder-ohne-hunger.org

eingetragener Verein: VR 201 552
StNr. 143/217/90845